

2025-07-02

Gustavo Pacheco López, nuevo rector de la UAM para el periodo 2025-2029

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://updateme.news/ciencia/gustavo-pacheco-sera-el-nuevo-rector-de-la-uam-de-2025-a-2029/>

La Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) anunció la designación del doctor Gustavo Pacheco López como nuevo Rector General. Estará al frente de la institución del 2025 al 2029, en sustitución de José Antonio De los Reyes Heredia.

La Junta Directiva informó que el proceso de selección se realizó con base en los lineamientos establecidos por la Ley Orgánica de la universidad. La comunidad universitaria participó a través de entrevistas y cartas de apoyo.

El doctor Pacheco es egresado de la UAM Iztapalapa. Su formación incluye un doctorado en Ciencias Biomédicas por la UNAM y una cotutela con la Universidad de Duisburg-Essen, en Alemania.

Durante su carrera ha sido investigador y profesor en instituciones de Alemania, Suiza y Países Bajos. También fue director de la División de Ciencias Biológicas y de la Salud en la Unidad Lerma, y coordinador general de Fortalecimiento Académico en la Rectoría General.

Su propuesta de trabajo busca fortalecer la docencia innovadora, la investigación interdisciplinaria, la equidad, la sustentabilidad y la proyección internacional de la UAM.

Entre sus publicaciones se cuentan más de 80 artículos científicos. Ha dirigido decenas de estudiantes de posgrado y su investigación se enfoca en neurociencia conductual, interacciones cuerpo-cerebro y tecnologías como fMRI y secuenciación genética.

Pacheco López fue uno de los cinco aspirantes que cumplieron con los requisitos de la convocatoria publicada en junio.